

En las Reglamentaciones, Convenios y demás fuentes de origen de la relación laboral, se denominarán genéricamente devengos extrasalariales todas las anteriores, agregando el calificativo que las especifique adecuadamente.»

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a quince de febrero de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Trabajo,
FERMIN SANZ ORRIO

ORDEN de 14 de febrero de 1962 por la que se suprimen los artículos 47 y 48 del Reglamento del Servicio de Reaseguro de Accidentes del Trabajo y se modifica su artículo 45.

Ilustrísimo señor:

El artículo 45 del Reglamento del Servicio de Reaseguro de Accidentes del Trabajo, modificado por la Orden de este Departamento de 20 de abril de 1961, cuyo artículo se refiere a la comparecencia del Servicio ante las Magistraturas de Trabajo, ha dado lugar a distintas interpretaciones, por lo que se considera conveniente una nueva redacción del mismo que, sin alteraciones sustanciales del sistema que desde sus comienzos viene utilizándose, atempere la norma reglamentaria a las vigentes sobre esta materia en las distintas jurisdicciones; suprimiéndose de dicho Reglamento sus artículos 47 y 48, innecesarios ante la norma general establecida en la nueva redacción del 45.

Vistos los informes emitidos por la Dirección General de Jurisdicción del Trabajo Servicio de Reaseguro de Accidentes del Trabajo y Asesoría Jurídica del Departamento, preceptos legales citados y demás de aplicación,

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta de esa Dirección General, ha tenido a bien suprimir los artículos 47 y 48 del Reglamento del Servicio de Reaseguro de Accidentes del Trabajo y modificar su artículo 45, que queda redactado en la forma siguiente:

«La representación y defensa del Servicio de Reaseguro de Accidentes del Trabajo en las distintas jurisdicciones se ajustará a los preceptos legales y reglamentarios que para cada una de aquéllas regulen esta materia.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de febrero de 1962.

SANZ ORRIO

Ilmo. Sr. Director general de Previsión.

CORRECCION de erratas de la Orden de 11 de enero de 1962 por la que se establece la Cartilla Profesional Agrícola y de Seguridad Social.

Habiéndose padecido errores en la inserción de la mencionada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 35, de fecha 9 de febrero de 1962, quedan rectificadas en la forma siguiente:

En la página 1963, segunda columna, artículo tercero, punto 4), donde se dice: «... cuando dichos trabajos tengan otro fin...», debe decir: «... cuando dichos trabajos no tengan otro fin...»

En la página 1964, primera columna, artículo cuarto, punto segundo, donde dice: «... los de almacenamiento de los referidos frutos...», debe decir: «... Las de almacenamiento de los referidos frutos...»

En la misma página, artículo sexto, segundo párrafo, donde dice: «... el artículo tercero de la presente Orden...», debe decir: «... el artículo cuarto de la presente Orden...»

En el artículo 10, apartado 2), en su última línea, donde dice: «... Decreto 413/62...», debe decir: «...Decreto 413/61...»

En la página 1965, primera columna, artículo 12, norma cuarta, donde dice: «... proceda al Registro Local de Colocación...», debe decir: «... proceda el Registro Local de Colocación...»

En la disposición derogatoria, donde se dice: «Orden de 31 de mayo de 1957, el artículo primero de los apartados primero

y segundo del artículo segundo...», debe decir: «Orden de 31 de mayo de 1957, el artículo primero, los apartados primero y segundo del artículo segundo...»

Por último, en la fecha de la Orden, donde dice: «Madrid, 11 de enero de 1961», debe decir: «Madrid, 11 de enero de 1962».

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se modifica la de 5 de abril de 1961 por la que se estableció un sistema especial para el abono de las cuotas de Seguros Sociales y Mutualismo Laboral por parte del Estado y sus Organismos autónomos.

Por Resolución de esta Dirección General de fecha 5 de abril de 1961 se habilitó un sistema especial para el abono de las cuotas de Seguros Sociales y Mutualismo Laboral, por parte del Estado y sus Organismos autónomos, en atención a las dificultades que algunos de dichos Centros tenían para ingresar la aportación patronal en los plazos establecidos.

En la práctica se ha venido observando que, si bien el sistema, habilitado transitoriamente, resulta eficaz, existen todavía algunos casos en que se plantean dificultades para su aplicación, especialmente en lo que afecta a la presentación de la certificación de existencia del crédito necesario, para atender al abono de la cuota patronal, cuando un Organismo tiene diversas dependencias o Centros de trabajo distribuidos por el territorio nacional.

Con el fin de subsanar tal inconveniente, esta Dirección General resuelve que la certificación prevista en el punto segundo de la Resolución de 5 de abril aludida, que ha de acompañarse al boletín modelo E-1, cuando se efectúe el ingreso de las cuotas de los trabajadores, se entenderá como válida, en forma de copia autorizada o fotocopia del original.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de febrero de 1962.—El Director general, M. Amblés.

Sr. Delegado general del Instituto Nacional de Previsión.

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se interpreta lo dispuesto en el artículo 41 de la Reglamentación Nacional de Trabajo en la Banca Privada, sobre cotización a los Regímenes de Previsión Social de las cantidades que perciben los productores enfermos, en virtud de lo dispuesto en el citado artículo.

En el artículo 41 de la Reglamentación Nacional de Trabajo para la Banca Privada se preceptúa que el personal, en caso de enfermedad, tendrá derecho a percibir de la Empresa, durante un año, el sueldo íntegro que viniese disfrutando, así como los demás devengos económicos, como si estuviera presente en el trabajo. Durante el segundo año percibirá el 75 por 100 del sueldo que disfrutaba, y el 50 por 100 en el tercer año, declarándose asimismo, en el párrafo segundo, que las prestaciones sanitarias que sobrepasen las mínimas establecidas por el Seguro de Enfermedad correrán igualmente a cargo de la Empresa.

La aplicación de dicho precepto ha dado lugar a diversas interpretaciones, por lo cual resulta conveniente el dictar una Resolución de carácter general que aclare y establezca de manera indubitable el criterio a seguir al respecto.

Las cantidades que por el concepto indicado perciban los productores simultáneamente con las prestaciones que les otorga el Seguro de Enfermedad durante el período que reglamentariamente estén disfrutando de las mismas, serán computadas como salario base en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 23 de la Orden de 30 de junio de 1959.

Ahora bien, una vez agotadas las prestaciones reglamentarias del Seguro Obligatorio de Enfermedad, las cantidades que los empleados de la Banca Privada perciben en virtud de lo dispuesto en el artículo 41 de la Reglamentación de Trabajo aplicable no deberán someterse a cotización a partir de la fecha en que el trabajador enfermo sea declarado irrecuperable, ya que las mismas no pueden ser consideradas como salarios por no existir contraprestación por parte del trabajador, sino más bien una pensión o auxilio que le concede la Empresa, y, por tanto, exenta de cotización en los regímenes de previsión Social, según tiene declarado este Centro directivo en diferentes Resoluciones, entre otras la de 1 de julio de 1958.

Vistos los preceptos de general y pertinente aplicación,

Esta Dirección General ha resuelto declarar que las cantida-